### CRONICA POLITICA

# La entrada en España de Carlos Hugo sorprendió, incluso, en algunos medios carlistas

Se insiste en que pueden ser liberados en fecha próxima Camacho y los otros detenidos de "Coordinación Democrática"

MADRID, 8.—(Crónica de AMALIA SANCHEZ SAMPE-DRO).

La presente edición de Montejurra va a ofrecer una ani-mación inusitada con la presencia del líder carlista, don Carlos Hugo, que ha entrado a España visitando Madrid y Pamplona. La llegada de don Carlos Hugo ha sorprendido incluso a algunos medios carlistas, pues responde a una cuidadisima operación que se ha llevado a cabo con la máxima de las reservas para evitar ser desmontada. Tras el anuncio de su padre don Javier solicitando y ratificando para su hijo mayor el respeto del carlismo, los asis-tentes a la tradicional celebración podrán aclamar a su lider si, en el transcurso de las próximas horas, no inter-vienen las autoridades para evitar que se prolongue su presencia en España, tal como procedieron hace un par de meses cuando don Carlos Hugo pretendió entrar en el país legalmente.

#### DETENIDOS EN LIBERTAD

Mientras Vila Reyes ingresaba hoy en la prisión de Pamplona para cumplir los 12 días que le quedaban de su condena por la causa de Matesa, tres de los detenidos a primeros de abril, por intento de encabezar uma manifestación proamnistía en Madrid, han sido puestos en libertad al rebajar Gobernación la cuantía de las multas que les impuso en su día. Ramón Tamames y Eugenio Triana, multados con un millón de pesetas, y Juan Antonio Bardem, multado con medio millón, han abandonado la cárcel de Carabanchel

a primeras horas de esta tarde, terminado así el arresto
sustiturio por impago de la
sanción gubernativa que les
había sido impuesta. Nada se
ha sabido, sin embargo, en
relación con los otros detenidos y multados en la misma fecha, Alonso Rodríguez,
Luis Alzola, Enrique Curiel,
Héctor Maraval, Francisca
Sauquillo y Elena Pérez Yagüe, que habían sido sancionados con multas de cuantía
inferior y que se encuentran
cumpliendo prisión en las cárceles de Carabanchel y Yeserías.

El Ministerio de la Gobernación alude únicamente, como justificación de esta medida, —que se esperaba desde hace días— a la consideración de los recursos interpuestos por los señores Tamames. Bardem y Triana.

Aunque el ministro de Información aseguraba ayer que el Gobierno no se había ocupado del tema de la puesta en libertad de los detenidos de «Coordinación Democrática»; Camacho, Aguado, Dorronsoro y García Trevijano, se insisten en que podrían ser liberados igualmente en fecha próxima, una vez que otros miembros de «Coordinación Democrática» presten declaración acerca de este grupo político.

#### FRAGA A VENEZUELA

Si la reciente visita de Areilza a Rabat fue el abrazo entre Marruecos y España, la visita, iniciada mañana, de Fraga a Venezuela puede tener, aunque por muy distintas razones, carácter de abrazo con este país de Latinoamérica. Las relaciones hispanovenezolanas no eran, en el actual momento, excesiva-

DOMECQ

mente amistosas, como consecuencia de los sucesos españoles de septiembre del año pasado.

Aunque el desbloqueo se inició con el cruce de visitas de distintas personalidades de ambos países, entre ellos el ministro español de Comercio, Venezuela ha tenido devaneos con notables personalidades de la oposición española que han visitado recientemente Caracas, lo que, según las malas lenguas, no ha sido muy bien visto en las altas esferas gubernamentales.

El viaje de Fraga en este preciso momento puede significar el fin de tales recelos. La buena disposición que sin duda, asiste a ambos países y la previa firma de un convenio petrolero de elevada cuantía, resolverá la papeleta de la visita de Fraga.

#### GUTIERREZ CANO Y LA FUNDACION FRANCO

El lunes se presenta oficialmente la Fundación Francisco Franco, que tiene como presidentas honorarias a la viuda e hija de Franco y que está integrada por un numeroso grupo de simpatizantes del franquismo, entre ellos Thomas de Carranza, José María Valiente, Serrats Urquiza y Javier Carvajal. Un grupo representativo de la Fundación, que se encuentra en su primera fase organizativa, fue recibido el jueves pasado por el Rey, que les prometió protección y ayuda, con lo que la Fundación se encuentra ahora con nuevas fuerzas para actuar en pro del franquismo en todas sus formas, Gutiérrez Cano, miembro de la co-misión organizadora y presi-dente del grupo que visitó al Rey, podría ser, según al-

## Charles of the Ritz

Perfumería PICCOLA
se complacen
en invitarle a una
ESCUELA DE MAQUILLAJE
del 10 al 15 de Mayo



Confirme su asistencia para reserva gratuita de plaza en:



gunas fuentes, presidente de la Fundación, pero el ex-ministro de Planificación nos ha desmentido personalmente sus deseos de ostentar la presidencia, toda vez que deberá cumplirse en primer lugar el requisito legal de crear el Patronato encargado de organizar la actividad de la misma. Gutiérrez Cano ha manifestado, sin embargo, sus deseos de trabajar intensamente en pro de la exaltación de la me-

moria de Franco que «encuentra —nos ha dicho— justificadisima».

Por otra parte, Gutiérrez Cano también nos ha desmentido que vaya a formar parte de la terna para la elección del consejero nacional del grupo de los cuarenta, que deberá ser presentada el día 20 y que señala como promables candidatos a Pinilla Touriño, el marqués de Villaverde y Adolfo Suárez.

El café, café. Yel brandy, brandy.

FUNDADOR Las cosas, claras: El café, café El hombre, muy hombre Los amigos, amigos de verdad. Yel brandy. brandy. el brandy, brandy.